

## **NOUS CONNAITRE TOUJOURS PLUS, POUR FORMER UNE EGLISE FAMILLE, UNIE AUTOUR DU CHRIST**

Chers frères et sœurs,

Après le rythme des vacances d'été, nous voilà repartis pour une nouvelle rentrée.

Bienvenue en particulier aux nouveaux arrivants sur nos 11 communes de notre Paroisse.

Chaque rentrée est l'occasion de se questionner sur ce qu'on veut vivre, sur ce qui est important et sur ce qui l'est moins (ou même pas du tout) dans notre vie.

Pour vivre une vie chrétienne complète dans notre paroisse, **5 éléments essentiels vont nous guider** en cette année pastorale :

**La prière :** « Dieu premier servi » disait sainte Jeanne d'Arc. Quel temps pour la rencontre avec le Seigneur dans ta journée, dans ta semaine ? C'est le rôle de la messe du dimanche bien sûr, mais aussi de l'adoration proposée chaque 3<sup>ème</sup> jeudi du mois de 19h à 20h à l'église de Douvaine, ou encore du chapelet prié chaque mardi à 8h en l'église d'Excenevex et le Rosaire de chaque 1<sup>er</sup> Samedi du mois à l'ancien presbytère de Sciez.

**La fraternité :** un chrétien seul est un chrétien en danger ! Suis-je relié avec d'autres avec qui je peux échanger sur ma foi, et être soutenu par la foi des autres ?

De nombreux groupes vivent cette dimension dans notre paroisse : c'est le cas des fraternités missionnaires, où les gens se réunissent pour partager la Parole de Dieu ; c'est aussi l'objectif des temps forts de l'année tels que la rentrée paroissiale, l'opération Parrain-marraine d'Avent, le partage que nous faisons en fêtant les saints patrons de nos communautés locales, ou lors de la fête paroissiale, le dernier dimanche du mois de Juin.

**La formation :** Jean-Paul II disait que la foi et la raison sont comme les « deux ailes » du disciple. Est-ce que je cherche à approfondir ma foi ou est-ce que je me contente des vagues restes de mon catéchisme ?

Cela peut passer par une lecture personnelle (pourquoi pas commencer par lire un évangile en entier ?). C'est parfois plus facile avec d'autres : c'est pourquoi nous vous proposons à partir de cette année, l'étude continue de la Bible. Ceux qui le veulent peuvent commencer à s'inscrire dès aujourd'hui.

**Le service :** « Une foi qui n'agit pas est une foi morte » nous prévient St Jacques.

Le Service d'aumônerie du domicile sera redynamisé pour s'adresser à toute personne éprouvée dans sa santé, aux personnes seules, isolées, en situation de handicap ou affaiblies par le grand âge, à domicile ou dans les EHPADS. Ces personnes, croyantes ou non, ont exprimé le désir d'être visitées ou de garder un lien avec la Paroisse. Les membres de l'équipe s'engagent à visiter ces personnes. Ils voudraient leur manifester un peu de tendresse de Dieu par une présence fraternelle. Ils s'engagent aussi à des rencontres d'équipe régulières pour partager la Parole de Dieu, mettre en commun leurs expériences et chercher ensemble, dans le respect des confidences reçues, comment répondre à l'attente des personnes visitées.

**La famille :** Les familles d'aujourd'hui ont mille visages, de tous âges, de toutes situations sociales, bien portantes ou abîmées par la vie, mais toutes aimées de Dieu. Bien fragile, mais précieux, la famille est ce lieu privilégié où grandit et se construit la personne de nos enfants. C'est pourquoi proposer une pastorale de la famille dans notre paroisse est une priorité de cette année pastorale, dans la suite de notre vision pastorale : « Guidés par l'Esprit, témoigner ensemble de la joie de croire ».

Les objectifs : entrer en connexion, en relation, compter sur le temps et tabler sur la modestie, la patience, la confiance. Prendre les personnes telles qu'elles sont et là où elles en sont dans leur cheminement personnel, leur itinéraire spirituel, leur parcours ecclésial.

Avec quels moyens ? : former une équipe pilote composée de personnes en lien avec les demandes des familles : l'éveil à la foi, le caté, l'aumônerie, les préparations mariage et baptême...

Proposer des rencontres : comme un dimanche en matinée, suivi d'un pique-nique dans la convivialité et les échanges autour d'un thème. La date de la première rencontre est fixée au Dimanche 26 novembre 2023, à La Source. Nous continuerons ces rencontres une fois par trimestre, sans oublier le rendez-vous mensuel de nos messes des familles.

À chacun donc de discerner là où le Seigneur l'appelle cette année à porter du fruit !  
Je confie au Seigneur cette année paroissiale, et chacune et chacun de vous.  
Que Dieu vous bénisse !

Père Celse NIYITEGEKA

Le 10 septembre 2023